

Sigue alerta por incendios



Durante el mes de agosto se han presentado en el Valle del Cauca aproximadamente 80 incendios forestales indicó el director de la Oficina de Prevención y Atención de Desastres del Departamento, Jesús Antonio Copete, quien reiteró el llamado a los vallecaucanos para que eviten el uso del fuego durante esta temporada de fuerte calor.

Copete indicó que ayer precisamente se presentaron cinco incendios forestales en el municipio de Jamundí y las autoridades capturaron a dos pirómanos.

El funcionario recordó que entre sábado y domingo se presentaron 24 incendios en diferentes localidades.

Ante esta situación recomendó no hacer quemas controladas si no se ha sacado el permiso, evitar los paseos de olla, precaución a los que fumen, entre otros.

Así mismo, la Oficina para la Gestión del Riesgo reiteró el llamado a los alcaldes del departamento para que, a través de decreto, se dicten las medidas preventivas y sanciones a quienes provocan los incendios forestales.

En Cauca

Por otra parte, por más de 20 horas trabajaron bomberos de cinco municipios del norte del Cauca para combatir un incendio que destruyó 25 hectáreas de pastizales en el municipio de Puerto Tejada.

Al parecer los vientos arrastraron la humareda que afectó los municipios del suroriente del Valle e incluso de Cali.

En el sur de este departamento también fue controlado un incendio forestal en el municipio de Bolívar, el cual fue provocado por operativos de la Fuerza de Tarea Apolo cuando destruían un laboratorio de alucinógenos según lo dio a conocer en un comunicado el Ejército quien indicó que los fuertes vientos propagaron el fuego.